

**CINÉMA** ■ Dernière ligne droite pour le Mois du film documentaire

# Trois nouveaux rendez-vous au Colbert

Depuis le début novembre, dans le cadre du Mois du film documentaire, le cinéma Le Colbert a invité à de nombreux rendez-vous. Trois nouveaux arrivent.

**Demain jeudi 23 novembre**, à 20 h 45, le cinéma Le Colbert recevra les réalisatrices de « Baska bir dag », Noémi Aubry et Anouck Mangeat, à propos de femmes vivant en Turquie qui prennent leur véritable place sur le devant des luttes, au-delà même de leur propre émancipation, jouant ainsi un rôle précurseur. Ce film offre un échantillon d'espoir et de détermination mêlés. Sur les terres de Turquie, un dicton dit « Si un de tes yeux pleure, l'autre ne peut rire ». À l'est, dans le Bakur, ce sont les couvre-feux, les blocus, les occupations de l'armée turque. C'est



**DEMAIN.** Le film sera projeté en présence des réalisatrices.

une paix qu'on espère et qui n'arrive jamais. Le film sera projeté une seconde fois, le 26 novembre, à 17 h 45.

**Mercredi 29 novembre**, Le Colbert projettera cinq courts-métrages en partenariat avec les

associations Quartier Rouge et L'œil Lucide ; des représentantes des deux associations animeront le débat autour de « L'illusionniste » d'Alain Cavalier, « Le drame du taureau » de Lucien Clergue, « Arena Zycia » de Bogdan Dziworski, « Quelque

chose des hommes » de Stéphane Mercurio, et « Yuyu » de Marc Johnson (séance à 20h45).

**Jeudi 30 novembre**, à 20 h 45, le cinéma aubussonnais présentera « Une suite qui dérange, le temps de l'action » de Bonni Cohen et Jon Shenk. Onze ans après la sortie d'« Une vérité qui dérange », le documentaire de Davis Guggenheim qui sensibilisa un large public au réchauffement climatique à travers la figure d'Al Gore, « Une suite qui dérange » dresse le bilan de dix ans de lutte politique et idéologique, toujours à travers le portrait de son personnage principal. Bilan qui tombe on ne peut plus à propos, l'année d'une série d'ouragans dévastateurs et de l'élection d'un climat-sceptique à la tête du deuxième pays le plus pollueur du monde. ■